

Dans le Printemps de Dieu

+ **M. Jean-Marc Sureau**, veuf de Mme Fleurette Castonguay, est décédé à l'âge de 97 ans, à Vaudreuil-Dorion, le 3 septembre 2025. Ses funérailles, en présence des Cendres, seront célébrées le samedi 27 septembre à 11h00, dans l'église de St-Clet. Les condoléances auront lieu dans l'église à partir de 9h00.

Dates et heure des messes en mémoire des défunts de la dernière année

Ste-Marthe : 21 septembre à 10h45 Ste-Justine : dimanche le 28 septembre à 10h45
St-Télesphore : 5 octobre à 9h30

Le samedi 27 septembre à 16h30, il n'y aura pas de messe à Ste-Justine.

Le 28 septembre, la messe de 9h30 aura lieu à St-Polycarpe.

Pour informations sur les changements, **appelez Frère Germain au (450) 265-3213**

Après la messe en mémoire des défunts à Sainte-Marthe, le 21 septembre

Il y aura la **Bénédictio d'une nouvelle Croix** au cimetière.

Puis **un brunch** à la salle communautaire. Le prix des billets : 20\$ pour adulte, 10\$ pour enfant de 6 à 11 ans, et gratuit pour enfant de 0 à 5 ans.

Lors du brunch il y aura **un encan silencieux**.

Les billets pour le brunch sont en vente par : Noëlla Desrochers 450-456-3375,
Mario Bourbonnais 450-807-0167, et Richard Lavigne 450-459-4249.

Soirée d'ouverture

Le samedi 27 septembre 2025, le **Club de l'Âge d'Or de Saint-Polycarpe** aimerait vous accueillir à sa soirée d'ouverture, au Centre Sportif Soulanges. L'accueil se fera à partir de 17h00. **Un repas chaud sera réalisé par « Érablière St-Henri » et servi à 18h00.** Le **Groupe de chanteurs « Duo Blue Moon » se fera un plaisir de vous divertir** et de vous faire danser. Des tables seront préparées pour les joueurs de cartes, de Toc, etc... (Si vous le désirez, apportez vos boissons alcoolisées). Des rafraîchissements et différentes sortes de croustilles seront en vente sur place. **Soyez les bienvenus!**

Pour infos : Pierre Régimbald 450-265-3141 ou Francine Poirier 450-265-3546

Lancement de l'année pastorale 2025-2026

Ce lancement sera présidé par notre évêque, Mgr Alain Faubert, et aura lieu pour notre région le **dimanche 28 septembre 2025 à 14h00 à l'église Saint-Lazare.**

Le thème pour cette année : « **Je suis avec vous pour semer la Paix** » Tout le monde est invité.

Si des personnes désirent recevoir le Feuillet paroissial, par courriel

Appelez au bureau de la paroisse (450) 265-3213 pour donner votre adresse courriel.

Dimanche 14 septembre 2025

La Croix Glorieuse

Dieu a tellement aimé le monde

J'ai connu une maman dont le fils était en prison en dehors de Montréal. Cependant, toutes les fins de semaine, hiver comme été, cette maman prenait l'autobus pour aller voir son fils. Les premiers temps, ce fils avait tellement honte qu'il refusât de voir sa maman. Malgré tout cela, elle n'a jamais cessé d'y aller. Elle a fini par le gagner. Un jour, il l'a accueillie dans la honte et la peine. Il lui a dit : « Pourquoi es-tu venue même si je ne voulais pas te recevoir? » Sa réponse fut : « Je t'aime trop pour t'abandonner et je voulais que tu saches que mon amour est au-delà de ce que tu as fait. Ce que je vois en toi c'est mon enfant que j'aime de tout mon cœur ». C'est alors que je me suis dit que si une maman est capable d'un tel amour sans condition et sans limite, cette affection est un miroir d'un amour encore plus grand, soit l'amour de Celui qui est Amour et qui a créé des êtres qui lui ressemblent. Et nos mamans sont pour nous une fenêtre ouverte sur le cœur de Dieu Notre Père, créées à son image.

J'imagine la scène au ciel quand le Père a demandé à Jésus de venir habiter notre monde. Jésus devait avoir le cœur rempli d'enthousiasme, teinté de tristesse de devoir laisser son Père. Cependant, le Père a dû lui offrir un extra en lui disant : « Je vais te faire un cadeau car sur la terre tu auras toujours mon amour qui t'accompagnera et rendra tes difficultés plus douces. Je vais te donner une maman! Tu vas expérimenter ce qu'est la douceur de ses baisers, la lumière de ses yeux, la tendresse de ses mains et le bonheur de te faire serrer dans ses bras ». J'imagine que Jésus avait bien hâte de vivre cette merveilleuse expérience!

Alors quand nous voulons imaginer un peu de quel amour Dieu peut nous avoir aimés regardons nos mamans et nos papas car le Père y a mis une grande partie de son cœur. Et comme pour en rajouter à la preuve de son amour pour nous, il nous offre le merveilleux cadeau de le contempler dans un enfant! J'ai la grande bénédiction de célébrer des baptêmes d'enfants. Je suis toujours émerveillé d'admirer la beauté divine dans le regard et le sourire des enfants. À chaque baptême c'est comme si le ciel s'ouvrait pour contempler de quel amour le Père peut nous aimer.

Nous savons que notre monde n'est pas toujours beau. Mais heureusement, le Père a une patience divine pour ne pas nous punir, mais continuer de croire en nous, ne pas

nous juger ni nous condamner et continuer de faire lever son soleil sur nous tous, car nous sommes ses enfants qu'il a rachetés au prix de ses souffrances, de son sang et de sa propre vie. On dit qu'il faut souffrir pour avoir le droit d'aimer. Et souffrir pour une personne est la preuve et la qualité de notre amour envers elle. Dans l'évangile on dit que Dieu nous a tant aimés, c'est vrai, mais pour moi je crois que nous devrions ajouter aussi et il continue encore de nous aimer et ne se lasse jamais de nous le démontrer. En retour, il nous demande simplement de nous laisser aimer afin de goûter le vrai bonheur et la joie d'être aimé tout comme un enfant dans les bras de sa maman et de son papa.

Lauréot Couture, prêtre

Communauté de Ste-Justine

Samedi 13 septembre 16h30 :

Pierrette Leblanc et Clément Ranger – vos enfants	17121
Gilles Asselin – Jean-Pierre Asselin	13196

Samedi 20 septembre 16h30 :

Claudia Fournier – sa mamie Francine	17113
Wilfrid et Réjeanne Latulippe – leur fille Francine	17114

Communauté de Ste-Marthe

Dimanche 14 septembre 9h30 :

Philippe Laberge – son épouse Rosina Pitre	16696
Maurice Felx (38 ^e anniv) – ses filles	16827
Mario Sauvé (10 ^e anniv) – sa compagne Monique	16828
Richard Carrière et Robert Lauzon – un ami	17008
Faveurs obtenues – un paroissien	16579

Dimanche 21 septembre 10h45 : (Messe en mémoire des défunts de l'année)

Simonne Paiement Quesnel – son fils Yvon Quesnel	16607
Marie-Rose et Damase Desrochers – la famille Desrochers	17151
Gilbert Séguin – sa sœur Louise	17163
Gilbert Séguin – Chevaliers de Colomb du Conseil de Soulanges	17181
Huguette et Maurice Montpetit – Madeleine Montpetit	17184
Aimée Lefebvre, Ovide Brabant et Jean-Pierre Brabant – Marcel Brabant	17233
Lise Felx Larocque – son époux Raymond	17067
Lise Felx Larocque – Chorale Ste-Marthe	17074

Dans la semaine du 21 septembre, la lampe du Sanctuaire brûlera à la mémoire de Marie-Rose et Damase Desrochers à la demande de la famille Desrochers.

Communauté de St-Polycarpe

Dimanche 14 septembre 10h45 : ADACE

Communauté de St-Polycarpe

Jeudi 18 septembre 9h30 : (Seigneurie Soulanges)

Claude Langlois – parents et amis	14400
-----------------------------------	-------

Dimanche 21 septembre 10h45 : ADACE

Communauté de St-Télesphore

Dimanche 14 septembre 9h30 : ADACE

Mardi 16 septembre 9h30 : (Résidence du Coin)

Défunts de la communauté – parents et amis	14067
--	-------

Dimanche 21 septembre 9h30 :

Albietta Prieur – la succession	14786
Marie-Thérèse Prieur – la succession	15398
Claude Sauvé – son frère Philippe Sauvé	17283

Communauté de St-Clet

Dimanche 14 septembre 10h45 : (Messe en mémoire des défunts de l'année)

Magella Bouchard – son épouse Nicole	17013
Lucie Levac – son époux Raymond et la famille	16934
Gilbert Dupuis (9 ^e anniv) – sa mère Luce Leroux Dupuis	17257
Marc Pharand (8 ^e anniv) – ses parents Liliane et Rémi	17264

Dimanche 21 septembre 10h45 : ADACE

Montant des quêtes des 6-7 septembre

Ste-Justine : 141.25	Ste-Marthe: (pas de célébration)
St-Polycarpe: 671.75	St-Clet: 50.00
	St-Télesphore: 134.00

Merci de votre grande générosité!

Hommage à nos parents et amis défunts

Il existe un lieu où l'on t'attend, un refuge intemporel où les orages s'apaisent, un havre de tendresse auprès de ceux qui t'aiment. Là, tes fardeaux s'effacent, ton cœur s'allège, et un souffle paisible dissipe tes peines et tes inquiétudes.

Et le doux secret d'un lieu d'été, c'est qu'il ne réside pas seulement dans un paysage, ni dans la chaleur du soleil ou la caresse du vent. Ce lieu se révèle comme une lumière intérieure, il se déploie en un refuge éternel.

Car ce lieu d'été n'appartient à personne, et pourtant il existe pour tous : il naît chaque fois que l'on ose partager ses espoirs, ses rêves et ses fragilités, chaque fois que la confiance et l'écoute deviennent un abri où chacun peut se sentir reconnu, accueilli et soutenu. Rejoins ce lieu pour nous, afin que nous puissions te retrouver dans nos prières, te parler et continuer à t'aimer.

Josiane Farand, inspirée des paroles de la chanson thème du film 'A summer place' datant de 1959

